

Fecha 18.01.2011	Sección Cartera	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

EL OJO EN LAS GANADORAS

La temporada de reportes financieros dará inicio la próxima semana con los resultados de Kimberly-Clark de México y se extenderá hasta el 28 de febrero. Los analistas y algunas empresas en los próximos días publicarán sus estimaciones de los resultados del cuarto trimestre de 2010. Para el principal indicador de la BMV, los analistas coinciden en señalar que podría llegar a los 45 mil puntos.

MEXICHEM / RESULTADOS PRELIMINARES

La compañía estima ventas aproximadas de 9.4 mil millones de pesos en el último trimestre de 2010, un incremento de 16% con respecto al año anterior, impulsadas principalmente por volúmenes y precios más fuertes en sus tres cadenas principales: Flúor, PVC y Productos Transformados. Las ventas preliminares para el año completo 2010 sumarían 36.3 mil millones de pesos, representando un crecimiento de 18% con relación al año pasado.



CEMEX / NEGOCIACIONES CON VENEZUELA

Debido al reciente progreso de las negociaciones, la cementera mexicana estima que podría concretar un acuerdo en el corto plazo con el gobierno de Venezuela en lo que se refiere a la nacionalización de sus activos. La habilidad de Cemex para lograr un acuerdo y una potencial compensación pudieran ser favorables para la acción, ya que sus activos de Venezuela no han generado flujo de capital desde 2008. Si se paga en efectivo, los recursos podrían ir para bajar deuda.

BIO-PAPPEL / AHORRO E INVERSIÓN

Bio-Pappel anunció que pagó anticipadamente un arrendamiento operativo de maquinaria y equipo de su planta de Tizayuca, Hidalgo. De esta forma, la compañía generará ahorros anuales por 10.8 millones de dólares aproximadamente en su costo de producción. Para lo anterior, Bio-Pappel adquirió la maquinaria arrendada, lo que significó una inversión adicional en activos fijos por 34 millones de dólares al cierre de 2010, operación financiada exclusivamente con su flujo operativo.



GEO / EXPANSIÓN OPERATIVA EN TABASCO

La desarrolladora de vivienda señaló que inició operaciones en Tabasco, extendiendo de esta forma su presencia a 19 estados en la República Mexicana. Se trata de cuatro desarrollos que sumarán 13 mil viviendas dirigidas al segmento de bajos ingresos. Además, se construirán plantas de **tratamiento de aguas** residuales, una subestación eléctrica, tanques elevados que garanticen el abasto de agua potable, así como una ciclopista como medio alternativo de transportación.

OHL / LIBRAMIENTO EN PUEBLA

La constructora española anunció que su subsidiaria, Autovías Concesionadas OHL, celebró la segunda modificación al título de **concesión** que le otorgó el gobierno del estado de Puebla para la **construcción**, explotación, operación, conservación y mantenimiento del Libramiento Norte de la ciudad de Puebla. Esta modificación consiste en la ampliación de 3.4 kilómetros del trazo del Libramiento Norte de dicha ciudad.



LA GUÍA: LUNES: La semana en perspectiva / MARTES: El ojo en las ganadoras / MIÉRCOLES: Productos financieros / JUEVES: Internet 2.0 / VIERNES: Franquicias